



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Haagener Str. 14, D-79539 Lörrach

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Europapolitischer Sprecher

Mitglied im Sozialausschuss

Wahlkreisbüro

Haagener Str. 14

79539 Lörrach

Telefon (07621) 5839520

Telefax (0711) 2063-14645

Mail: josef.frey2@gruene.landtag-bw.de

Lörrach, den 15. Mai 2014

Umweltminister Untersteller unterstützt Initiative von Joshua Frey bei der Kesslergrube

Der baden-württembergische Umweltminister wendet sich mit Schreiben an die BASF

Die Absicht der BASF die Kesslergrube nur zu verkapseln, anstatt sie wie die ROCHE komplett zu sanieren zieht politisch immer weitere Kreise: Nachdem sich bereits der Lörracher Landtagsabgeordnete Joshua Frey (GRÜNE) an die BASF gewandt hatte, wendet sich nun auch der baden-württembergische Umweltminister Franz Untersteller (GRÜNE) persönlich an die Chemiefirma, um sich für die nachhaltigste Lösung in Grenzach-Wyhlen einzusetzen. Die rechtliche Entscheidung, ob eine Verkapselung oder ein Totalaushub durchgeführt wird, liege klar beim Lörracher Landratsamt. Dennoch greift der Umweltminister die Initiative von Josh Frey auf, die Verbesserungsmöglichkeiten bei der Kesslergrube im direkten Gespräch mit der BASF zu erörtern. Nachdem sich alle Betroffenen auf das nun vorliegende Nachhaltigkeitsgutachten geeinigt hatten, verwundert es Joshua Frey, dass die BASF nun eine Kehrtwende in Sachen Nachhaltigkeit vollzieht. „Es freut mich daher sehr, dass der Umweltminister das direkte Gespräch mit allen Beteiligten zum Wohle der Gemeinde und der Bürgerinnen und Bürger von Grenzach-Wyhlen sucht. Das ist ein weiteres Beispiel für die politische Kultur des Gehörtwerdens, für das die grün-rote Landesregierung steht“, ist der Abgeordnete Joshua Frey überzeugt.